

Gestresst und trotzdem zufrieden – Die jüngste Umfrage zur Befindlichkeit der Schweizer am Arbeitsplatz lässt sich je nach politischem Gusto unterschiedlich interpretieren.

Wenn man die Umfrageergebnisse insgesamt betrachtet lässt sich festhalten, dass vieles im grünen Bereich ist und der wahrgenommene Stress nicht nur mit der beruflichen Belastung sondern auch mit jener jenseits der Arbeit zu tun hat.

Links & Downloads

- [Lesen Sie eine ausgewogene Interpretation der Umfrageergebnisse im Artikel von Hansueli Schöchli \(NZZ, 13.10.2018\).](#)
- [Wie sich generell der Arbeitsmarkt zugunsten der Angestellten verändert, lesen Sie im Artikel von Natalie Gratwohl \(NZZ, 15.10.2018\).](#)
- [Pressespiegel Handelszeitung 08.02.2018: Neue Arbeitswelt - Artikel von Marius Klauser](#)